

## ¿POR QUÉ CLAMAS? ¡HABLA!

Estamos en un tiempo de repaso,  
esperando en el Aposento Alto  
la manifestación en Su Iglesia,  
poder de Dios, el cual transformará  
el cuerpo de la humillación nuestra.

Iglesia-Novia, hay que reconocer  
nuestra posición de Reina.  
Tenemos el poder en Su Mensaje,  
todo en nuestras manos.

### CORO

¿Por qué clamas? ¡Habla!, y moverás montañas.  
¿Por qué clamas? ¡Habla! Tenemos lo necesario.  
¿Por qué clamas? ¡Habla!, y seremos glorificados  
por Él.

Allá en el aposento alto era uno solo  
el que tenía la llave, la revelación.  
Unánimes y juntos los doce apóstoles estuvieron  
para el momento de abrir la Puerta.

Igual aquí: descenderá Su Espíritu;  
una señal, un estruendo.  
Pueblo de Dios, reconoce tu posición;  
entremos en desesperación.